

ASPIRASI WARGA

Sambang warganya oleh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi, Ciptakan Pilkada damai

Sukabumi - SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM

Sep 25, 2024 - 08:12



Sambang warganya oleh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi, Ciptakan Pilkada damai

Dalam rangka menciptakan situasi kondusif menjelang Pilkada serentak tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Tonjong, Polsek Palabuhanratu melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sekaligus Cooling System POLRI. Kegiatan

ini bertujuan untuk menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Pada kegiatan yang dilaksanakan mulai pukul 09.00 WIB ini, Bhabinkamtibmas menyambangi warga Desa Tonjong, Kecamatan Palabuhanratu, dan berdialog untuk berbagi informasi terkait situasi keamanan. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan beberapa imbauan penting kepada masyarakat, antara lain:

1. **Kolaborasi dengan Tokoh Agama:** POLRI bersama tokoh agama melakukan langkah pre-emptif dan preventif melalui patroli, safari dialogis, serta ceramah. Hal ini bertujuan untuk mengajak masyarakat agar menjaga keamanan lingkungan sehingga tercipta suasana yang kondusif selama proses Pilkada.
2. **Dukungan untuk Pilkada Damai 2024:** Warga diajak untuk mendukung pelaksanaan Pilkada yang damai dengan menjaga suasana kondusif dan saling mengingatkan untuk tidak menyebarkan hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, tidak terprovokasi, serta tidak melakukan intimidasi, persekusi, atau main hakim sendiri.
3. **Laporan Gangguan Kamtibmas:** Masyarakat diminta segera melaporkan jika menemukan adanya gangguan keamanan kepada pihak kepolisian setempat atau menghubungi layanan Hotline 110.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman dan lancar, dan diharapkan dapat memberikan dampak positif terhadap situasi keamanan di Desa Tonjong menjelang pelaksanaan Pilkada 2024.

Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP, MH, menegaskan bahwa pihaknya akan terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan bekerja sama dengan berbagai elemen, termasuk tokoh agama dan masyarakat, demi terciptanya Pilkada yang damai dan aman.